

Liebe Mitglieder des TCM,

die Sonne lacht (hoffentlich bald) und die Sommersaison klopft an die Tür!

Die Plätze 1 bis 6 auf unserer schönen Anlage können wir ab Montag, den 11. April 2022 zum Spielen freigeben.



Die Plätze 7 und 8 bleiben vorerst, wegen noch anstehenden Arbeiten an der Zaunanlage, gesperrt.

Wir jedes Jahr bitten wir Euch, die folgen, einfachen Regeln bei der Benutzung der Plätze zu beachten:

- Steckt bitte Eure Mitgliedskarte 2022 vor dem Match in das dafür vorgesehene Brett am Pumpenhäuschen. Die Mitgliedskarten findet ihr wie im letzten Jahr auf dem Stehtisch vor der Eingangstür zu unserer Gaststätte.
- Bei trockener Witterung müssen die Plätze unbedingt gewässert werden! Sollten jedoch die Plätze noch zu feucht oder weich sein, so dürfen die Plätze trotz Freigabe nicht bespielt werden.
- Nach dem Match sind Löcher mit dem Scharrierholz vorsichtig und leicht wieder zu schließen und mit den Schuhen festzutreten. Bitte das Holz nicht zu tief in den Platz drücken, da ansonsten die Deckschicht beschädigt wird.
- Anschließend bitte die Plätze abziehen und alle Linien kehren.

Wir wünschen euch allen eine erfolgreiche, schöne und verletzungsfreie Sommersaison. Aber vor allem bleiben Sie gesund.

Euer Vorstand